

Freiburg, im Oktober 2007

Liebe Frau Niegisch,

herzlichen Dank für das schöne Konzert. Sie waren als Hauptperson besonders eindrucksvoll – ohne das Verdienst der Herren zu schmälern. Ich habe selten eine Sängerin erlebt mit so viel Ausstrahlung und Leidenschaft für "Jiddisches". Ihr Fanclub hat sich seit gestern sicherlich vergrößert, und persönlich hoffe ich, Sie bei Gelegenheit noch einmal zu hören.

Bleiben Sie gesund und stark, und pflegen Sie Ihre schöne Stimme!

Ihre Gisela Lehmann
Christlich-jüdische Gesellschaft, Freiburg